



## Abou Rawach, rapport de fouilles 2003

Nous remercions vivement Bernard Mathieu, directeur de l'institut français d'Archéologie orientale (Ifao, Le Caire) qui nous a aimablement autorisés à reprendre le texte paru dans le bulletin de l'institut français d'Archéologie orientale (Bifao) numéro 103.

■ Connue comme la partie la plus septentrionale de la vaste nécropole memphite d'Ancien Empire, la nécropole d'Abou Rawach s'est installée dans la partie nord du Gebel al-Madawarah, à 8 km au nord des pyramides de Gîza. Alors que la pyramide de Rêdjedef (milieu de la IV<sup>e</sup> dynastie) domine la région du haut de sa colline élevée, assez loin dans le désert, la nécropole des particuliers est sise à proximité immédiate de la vallée, sur une butte beaucoup plus basse. Incomplètement fouillés, peu étudié et presque systématiquement oublié ■ ■ ■

Cliquez pour télécharger le document au format Acrobat

